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Ich denk mal Hoffenheim hat einfach mit den größten Jugendetat Deutschlands. Und da können
wir nicht mithalten. Zudem denke ich einfach, dass man von Vollath nicht mehr überzeugt war,
sonst hätte man ihm sicher genügend geboten. Vielleicht nicht so viel wie Hoffenheim, aber
schon gutes Geld.

Ich hab Vollath spätestens seit der U17-WM 2007 verfolgt. Dort hat er ja ganz schön gepatzt
und ich hab mir gedacht, dass das halt am großen Turnier lag und dass das eine Ausnahme
war. Seitdem hab ich ihn drei Mal spielen sehen und er hat mich kein einziges Mal überzeug. Ja,
er hat gute Reflexe, aber er ist immer ziemlich nervös und im Herauslaufen mangelt es massiv.
Fußballerisch ist er auch nur durchschnittlich
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